

Das 9. Pflaumenkuchenfest 2014 ist nun vorbei.

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 24. September 2014 um 18:26 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 24. September 2014 um 19:01 Uhr

Der Heimatverein dankt an dieser Stelle allen, die dazu beigetragen haben das dieses Fest so gut gelungen ist.

Ohne die vielen Helfer aus dem Verein selbst, den sehr zahlreichen Kuchenbäckern aus Törten und auch aus anderen Orten wäre dieses Fest nicht machbar.

Auch möchten wir uns bei unseren Sponsoren bedanken, die uns in jedem Jahr unterstützten, sei es durch Geldspenden oder durch Sachspenden.

Alles hilft uns so ein Fest jedes Jahr für Törten auf die Beine zu stellen.

Im nächsten Jahr ist es das „10.“, wir hoffen auch, dass dieses wieder so ein schönes Fest wird.



Das 9. Pflaumenkuchenfest 2014 ist nun vorbei.

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 24. September 2014 um 18:26 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 24. September 2014 um 19:01 Uhr

[Weitere Bilder](#) .